

第137号 カトレアだより

発行日：2025年（令和7年）1月10日

〒191-0011

東京都日野市日野本町 6-3-17

TEL 042-589-2250

医療法人社団 英世会

介護老人保健施設カトレア



新年あけましておめでとうございます

本年もどうぞ宜しくお願いいたします

介護老人保健施設カトレア 職員一同



平成11年12月20日に開設許可を受けて始まった当施設は、開設25年となりました。介護保険制度が平成12年4月からスタートしましたので、まさに介護保険とともに歩んできたという感がございます。巳年は、「復活と再生」、新しいことが始まる一年と言われています。今年、いい意味での再生ができる年でありますようにと願っております。

年末からインフルエンザウイルスA型が施設内流行

昨年12月24日から1月4日までに、ご入所者が13名、職員が5名、インフルエンザウイルスの感染者がでました。こちらはこの「カトレアだより」が発送される時には、終息していると願っております。ところが正月明けにインフルエンザが発生したフロアとは別のフロアで、新型コロナウイルスが発生し、現在感染拡大防止に努めているところです。

昨年末から巷ではインフルエンザが猛威を振っており、やはり侵入を防ぐことはなかなか難しいと実感いたしました。

新しい年も、こうした感染症の侵入を完全に防ぐことは難しいと思われませんが、できるだけ感染予防並びに感染拡大防止に努めてまいりたいと思います。

直接面会について

ご面会のご予約制となっております。フロアの感染状況によっては、制限させていただくこともございますが、できるだけ柔軟に対応させていただきたいと考えております。曜日や一日の面会回数の制限もございますので、まずは施設にお電話をいただき、ご予約ください。

予約受付時間：9時～17時 電話：042-589-2250

「クリスマス会&上映会（2024 お先に紅白歌合戦）」実施

12月15日(日)1階デイフロアにて、午前に2階ご利用者、午後に3階ご利用者対象で、ご家族参加の行事を実施いたしました。



終了後、1週間の健康観察をいたしました。
この行事に関しては何事もなく経過いたしました。

年頭のご挨拶

新年のご挨拶

施設長 青木 利明

新年あけましておめでとうございます。

昨年は能登半島地震から始まり、感染症など災害対策に迫られる年でした。本年も災害・感染対策に十分配慮しながら、穏やかに安全な運営管理を目指したいと思います。

介護老人保健施設カトレアは、在宅復帰・在宅療養支援機能を強化する在宅超強化型老健施設として、住まい・医療・介護・予防・生活支援が一体的に提供される地域包括ケアシステムの構築に協力してまいりました。スタッフ一同、地域の皆様のために、利用者の皆様とともに施設のサービス内容・運営方法に更なる努力を続けて、皆様に信頼・ご満足いただける施設にしていきたいと思います。

楽しく安全に暮らせることを祈り、新年のご挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

副施設長(事務長兼務) 上田 雅美

新年明けましておめでとうございます。

新型コロナが5類になっても、施設ではなかなか新型コロナなどの感染症から逃れることができず、新年を迎えました。この冬は、特にインフルエンザの大流行もありましたが、このような感じでまた1年が始まるのかと思いました。

昨年は多少面会のルールは緩和いたしましたでしたが、なかなかコロナ前のようにフリーにはできません。それでも納涼祭と、12月の行事では、ご家族と一緒に過ごしていただく企画ができました。その時のご利用者やご家族の嬉しそうなお顔、そしてご家族が帰られる時、玄関でお見送りされるご利用者のお顔などを拝見し、やはり直接会ったり触れあったりすることの大切さを痛感し、とても感動いたしました。

私たち職員は、それぞれの専門性を活かしながら、多職種で携わっています。課題はたくさんありますが、ご利用者の笑顔が何よりの励みになることは共通して言えることです。ご利用者が安心してこのカトレアをご利用いただき、そしてご家族からも信頼していただけますように、今年も施設運営をしてまいりたいと思っております。

今年もどうぞ宜しくお願いいたします。

新年のご挨拶

副施設長(看護長兼務) 土屋 裕美子

謹んで初春のお慶びを申し上げます。

2020年明けから、新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大という世界的危機が始まりました。一昨年5月にこの新型コロナが5類になったとはいえ、まだまだ私たちは、この感染症の発生に怯え、また久しぶりに猛威を奮っているインフルエンザに怯え、年を越しました。この間のご家族のご理解ご協力には、深く感謝申し上げます。

まだまだ、ご心配やらご不自由をおかけしたり、ご協力をお願いすることがあるかと存じますが、引き続き、感染予防対策を講じ、感染拡大を防いでまいります。そして、ご利用者が安全に穏やかに日常生活を送ることが出来ますように、今年も職員一同努めてまいりたいと思います。

皆様にとりまして、今年一年が倅多く、充実した日々になりますよう心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

新年のご挨拶

入所介護長 荻原 輝美

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃より温かいご支援とご協力をいただき心より御礼申し上げます

去年は、ご面会のルールの緩和とともに、ご家族参加の行事が企画できて本当によかったと思っております。ご家族のご協力、誠にありがとうございました。今年もさまざまなレクリエーションや行事を企画し、ご利用者に喜んでいただければと考えております。ご家族参加の行事なども企画してまいりたいと思います。

今年は2025年問題が予想されています。カトレアも例外ではなく意見を出し合い出来るところから取り組んでいます。

今後も職員一同、皆様に安心して生活していただけるサービスの提供に努めてまいります。

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

新年のご挨拶

事務長代行・相談室室長 長谷川 浩司

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、皆様の温かいご支援とご協力に心より感謝申し上げます。

2025年は巳年（へびどし）です。へびのように知恵深く、しなやかに、そして確実に前進する一年を目指してまいります。

カトレア職員一同、ご利用者とそのご家族の皆様に寄り添い、安心して過ごしていただける環境づくりに努めます。また、質の高いサービスを提供するため、職員一同で研修を重ね、ご利用者一人ひとりのニーズに応じたケアを心がけてまいります。

今年も様々なレクリエーションやイベントを企画し、皆様に楽しんでいただける時間を提供することを目指しております。特に、季節ごとの行事や地域との交流を通じて、ご利用者の生活に彩りを添える活動を充実させていく所存です。

寒さ厳しい季節ではございますが、皆様が健やかにこの一年を過ごされますよう、職員一同最善を尽くしてまいります。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしく願い申し上げます。

新年のご挨拶

リハビリ室室長 並木 貴之

新年あけましておめでとうございます。

カトレアのリハビリ室では、理学療法士8名、作業療法士10名、言語聴覚士2名と、総勢20名でリハビリを提供させていただいています。また、今年度（6月）からは通所のリハスタッフも増員しています。その為、通所のご利用者へは、リハビリの提供だけでなく、リハビリテーションマネジメント（リハビリ会議等）も9割近くの方に提供させていただいています。その他、長期入所・ショートステイ・訪問でのリハビリも、引き続き実施しています。

カトレアのリハビリ室として、今後とも地域の方々に必要とされ、信頼される施設になれる様に、ご利用者・ご家族に寄り添いつつ、リハビリの技術向上にも努めて参ります。どうぞ本年も宜しくお願いいたします。

新年のご挨拶

通所リハビリ室室長 三輪 美瑛

新年 あけましておめでとうございます。

2025年は60年に一度めぐってくる「乙巳(きのとみ)」の年であり、これまでの努力や準備が実を結び始める時期であると言われて言われています。結果が得られるまでの期間は、みんなが同じではなく一人一人違い、大きな成果が得られる方もいれば自分では感じられないくらいの成果しか得られない方もいるかもしれません。すぐに結果がでなくても、自分のペースで続けていくことが大切であり、またご自分で気がつかない成長であれば、職員が声をかけ、気づかせてあげたいと思います。

カトレアに通うことがそのきっかけとなれるよう、「カトレアに来ること それ自体がリハビリである」の言葉をモットーに今年一年も取り組んでまいります。

まだまだ気を引き締めて臨まなければならない日々ですが、皆様に来所していただけるようスタッフ一同お待ちしております。

本年も皆さまにとって倅せな一年となりますように。

年末年始「特別面会」

年末年始ご家族の面会は、「特別面会」として1階のデイフロア会場を使っていただきました。

残念ながら、年末から2階15床・2階一般フロアにてインフルエンザが発生してしまったため、一部ご利用者のご面会のキャンセルをせざるを得なくなり、またその後ご予約が受けられなくなってしまいました。

楽しみにしておられたご家族には本当に申し訳ございませんでした。

ご家族との触れあう機会を大切に考え、今年もいろいろ企画してまいりますので、よろしくお願いいたします。



カトレア
スタッフ
ブログ